

7月8日(木) 🌧️

みなさんこんにちは。

あめがたくさんふっているね。おおあめで、かなしいきもちになっているひとも、たくさんいるみたいで、しんぱいだね。たくさんあめがふると、あぶないことがあるみたいだから、みんなも「てんきよほう」にちゅうもくして、あんぜんにすごそうね！

すこしまえのことだけど、つめをきってもらったんだ。ぼくも、みんなとおなじようにつめがのびるよ。のばしたままにしておくと、ゆかのすきまにひっかかってけがをするかもしれないから、きらないといけないんだ。

でも、じぶんではきれないから、いつも、しいくいんかいのせんせいがきってくれているよ。

ぼくはつめをきられるのが、あんまりすきじゃないんだ。だけど、やさしくこえをかけながら、きってくれるから、ぼくもがんばっているよ。



つめをきるときは、こんなどうぐをつかっているみたいだよ。おもしろいね。



みんなもつめをのばしたままにしていると、つめがわれたり、おともだちにけがをさせたりするかもしれないから、きったほうがいいとおもうよ！

おまけに、ぼくのあしのうらを見せてあげるね。ぼくのあしは、まえあしとうしろあしで、ゆびのかずがちがうんだ。なんぼんずつあるか、みにきてみてね。このしゃしんは、どっちのあしかな？

